

Durchwachsene Ergebnisse



Viernheim (hajö) – Zumindest eine Nachwuchsmannschaft der TSV-Fußballer machte sich passend zum morgigen Fest selbst ein Ostergeschenk. Nach zuvor nur drei Punkten aus vier Rückrundenspielen kamen die D1-Junioren des TSV beim Favoriten TSG 62/09 Weinheim zu einem nicht unbedingt erwarteten 2:0-Sieg.

Die Schützlinge von Trainer Robert Wohlfart überraschten Trainer, Betreuer und Eltern mit der kämpferisch starken Leistung, die man zuletzt so sehr vermisst hatte. Von Beginn an spielten die TSV-Jungs sehr konzentriert und ließen die Gastgeber nicht ins Spiel kommen. So bekamen die „Blauen“ das Geschehen immer besser in den Griff und nutzten in der 15. Minute eine von zahlreichen guten Gelegenheiten zur 1:0-Führung. Trotz zahlreicher klarer Chancen reichte es bis zur Pause nur noch zum 2:0, das wiederum der zur gewohnten Form zurückfindende Torjäger Cihad Ilhan erzielte.

Zwar hatten die jungen Viernheimer auch nach dem Wechsel mehr vom Spiel und auch die klareren Torchancen. Aber im Abschluss blieb man zu unkonzentriert und selbst ein Neunmeter konnte nicht verwandelt werden. Als in den letzten Minuten die Weinheimer alles nach vorne warfen, war es Torhüter Johannes Röhheuser, der mit einigen Glanzparaden den verdienten 2:0-Auswärtserfolg sicherte. An

der insgesamt guten Leistung waren neben den Genannten noch Eren Aksizoglu, Hakan Atak, Lukas Cambeis, Martin Fetsch, Petros Frezghi, Jean-Pierre Hanf, Tolga Karlidag, Kevin Kleißner, Daniel Limonciello, Mirco Lopszansky, Jeremy Rodney, Jörg Scheidel und Thomas Sturn beteiligt.

Nach den Kanter Siegen der vergangenen Wochen mussten die E1-Junioren des TSV im Spiel beim SV Schriesheim deutlich mehr kämpfen. Nachdem das Team der Trainer Stefan Karl und Ciro Sacco schon nach zwei Minuten in Rückstand geraten war, gelang es, bis zur Pause eine 2:1-Führung herauszuholen. Direkt nach Wiederanpfeiff fiel das 2:2. Schriesheim konnte später zum 3:3 ausgleichen. Erst danach spielten die TSV-Buben in der Abwehr konzentrierter und erzielten noch zwei weitere Treffer zum 5:3-Endstand.

Langsam, aber sicher auf den Abstieg aus der Landesliga Rhein-Neckar einstellen müssen sich die B-Junioren des TSV. Denn auch beim TSV Waldangelloch, der gerade noch am rettenden Ufer steht, gab es eine Niederlage, auch wenn diese mit 0:1 sehr knapp ausfiel. Dafür, dass die Uller-Truppe die spielerisch bessere Mannschaft war, konnte sie sich in der Endabrechnung nichts kaufen. Eine Niederlage setzte es auch für die C 1-Junioren mit 1:3 im Heimspiel gegen Phönix Mannheim, während die C 2-Junioren gegen die SG Hemsbach/Laudenbach ein 1:1 erreichten.